



# Ein Sonntag in seiner schönsten Form!



Schon während des wahrlich ausgezeichneten Büfetts sorgte Venus Louis für die perfekte Einstimmung auf einen großartigen Samstagabend. Unter dem Motto »It's Showtime« begrüßte der Präsident des PC Osnabrück, Hero Schwarze, seine über 200 Gäste im Porsche Kundenzentrum. DJ Wolfgang und die »Kings of Soul« lieferten dem begeisterten Publikum eine Supershow. Spontan ließen sich Maria, Marc und Hero zu einer Gesangseinlage animieren und rockten auf der Showbühne ab. Da war es wieder, das Wohlfühlen in der großen Familie. Es fiel schwer, diese mitreißende Party zu beenden. Aber nach zahlreich geforderten Zugaben wurde es auch für die Nachtschwärmer Zeit, an den nächsten Morgen zu denken! Sonntag: Schon um 7.30 Uhr geschäftiges Treiben und gute Laune – ein super Tag stand bevor! 124 Teilnehmer sorgten am frühen Morgen für ein imposantes Bild auf dem Gelände. Für die erfahrene Mannschaft des PC OS eine schöne Herausforderung. Es wurden vier Gruppen gebildet aus 38 GT3/RS (1997), 23 GT3/RS (1996) sowie 19 997S, sieben Turbos, vier GT2 (1997), einem Carrera GT, zahlreichen 996 und – nicht zu vergessen – den

Fahrzeugen vom 911 G-Modell über 911S, 964, 928, Boxster bis zum Cayman! Sämtliche Klassen waren gut und ausgeglichen besetzt. Nach der Papierabnahme ging es unverzüglich zur Fahrerbesprechung. Supervisor S. Schauer erklärte kurz die markanten Kurven und Eigenarten der Rennstrecke. Nachdem Hero Schwarze alle Teilnehmer begrüßt und die Instrukteure Dr. Fritz Letters, Andreas Iburg und Ulli Bläute (PC OS), Alexander Schöbel sowie Horst-Dietrich Wessel vorgestellt hatte, schickte Rennleiter Carsten Spengemann pünktlich um 9.00 Uhr die erste von vier Fahrergruppen zum Guide-Fahren auf die Strecke. Alle Fahrzeuge wurden zum besseren Verständnis der Instrukteursanweisungen mit einem Sprechfunkgerät ausgestattet, denn im Feld befand sich eine große Anzahl von Club Cup Neulingen, denen mit dieser direkten Unterstützung die Suche nach der Ideallinie erleichtert wurde. Im Freien Fahren setzte man dann die lehrreichen Vormittagsstunden um. So gingen nach der Mittagspause hoch motivierte Akteure, darunter zehn Damen, auf Trophäenjagd. Im PCC zählte nur die Gleichmäßigkeit der gefahrenen Runden. Am späten Nachmittag standen die Platzierungen fest. In WP 1 sicherte sich Klaus Alber mit 0,000 Sekunden Differenz den Gesamtsieg, knapp vor Karl-Heinz Kröger mit ebenfalls 0,000 Sekunden Differenz, aber mit einer schlechteren Rundenfolge. In der zweiten WP ging der Gesamtsieg mit 0,004 Sekunden Differenz an Norbert Weil. Bei den Damen konnten Karen Seiffert und Christiane Meth-Meinecke vom PC OS, der mit 27 Teilnehmern das größte Team an den Start brachte, die Siegerpokale in Empfang nehmen. Hero Schwarze und PCD Sportleiter Michael Haas, dem für sein Engagement ein besonderer Dank gilt, überreichten ihnen die Trophäen. Bedanken möchten wir uns außerdem bei unseren coolen Rennleitern, den schnellen Instrukteuren, beim PCD Geschäftsführer Dr. Fritz Letters, bei Andrea Meerz mit dem Porsche Leipzig Team, den Technikern vom PZ OS und unseren unermüdlichen Clubmitgliedern, die das Gelingen der Veranstaltung gewährleistet haben. Super Wetter und sportlich-faires Verhalten der Teilnehmer sorgten wieder für zwei kurzweilige Tage. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen am 5. September 2010! Den ungekürzten Bericht finden Sie im Internet unter [www.pc-os.de](http://www.pc-os.de). ■

